

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen der SPD und CDU im Ortsbeirat Weisenau

Ansprechpartner: Tobias Hoffmann
t.hoffmann@tclh.de

Annette Wöhrlin
annette.woehrlin@t-online.de

11.03.2020

Antrag zur Einrichtung einer sicheren Radwegführung zwischen Tanzplatz/Hohlstr. und Hanns-Dieter-Hüsch-Brücke

Die Verwaltung wird gebeten den Bereich zwischen Ecke Tanzplatz/Hohlstraße und dem Zuweg zum Parkoberdeck Richtung Hanns-Dieter-Hüsch Brücke für Fahrradfahrer*innen so umzugestalten, dass zum einen ein sicheres und konfliktfreies Befahren in beide Richtungen ermöglicht wird und zum anderen eine eindeutige Wegführung mit Hinweisschildern eingerichtet wird.

Begründung:

Die obengenannte Wegführung ist in beiden Richtungen eine erheblich von Fahrradfahrer*innen genutzte Verbindung zwischen Weisenau und der Stadt Mainz oder in südliche Regionen, wie z.B. Laubenheim. Die Wegführung ist allerdings unklar, so dass nur mit sehr guter Ortskenntnis diese Passage via Restaurantvorplatz Stella („Sternplatz“) konfliktfrei gefahren werden kann. Viele Fahrradfahrer*innen queren den Sternplatz direkt und tangieren damit den Restaurantbetrieb in den Sommermonaten. Andere finden die falsche Abfahrt Richtung Hohlstr. und passieren unfreiwillig Treppenstufen. Dieser Teil ist relativ dunkel und schlecht einsehbar und birgt dadurch Gefahren für alle Verkehrsteilnehmer. Es sind zwei Bilder angefügt, um den Sachverhalt und eine mögliche Routenoption aufzuzeigen.

Mit Blick auf die Verkehrssicherheit, den Klimaschutz und die dringend notwendigen Anreize für den Ausbau der Fahrradnutzung sehen wir hier dringenden Handlungsbedarf.



Gez.
A. Wöhrlin (Fraktionssprecherin CDU)
T. Hoffmann (Fraktionssprecher SPD)